

Le Parlement de l'Équateur approuve la renonciation au TIAR

Quito, 22 janvier (RHC-PL)- Le Parlement de l'Équateur a approuvé la renonciation du pays andin au TIAR, Traité Interaméricain d'Assistance Réciproque, signé avec les États-Unis en 1947, car il le considère comme anachronique et déphasé du contexte actuel.

L'organe législatif a signalé que la renonciation du TIAR, qui avait été proposée par l'Exécutif, a reçu 104 voix en faveur sur les 120 députés qui participaient à la séance plénière.

Lors du débat préalable au vote, la vice présidente de la Commission de Souveraineté et des Relations Internationales, María Augusta Calle, a rappelé que l'Équateur a fait partie pendant plus de 60 ans , du plus honteux instrument de pénétration impérialiste.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/12114-le-parlement-de-lequateur-approuve-la-renonciation-au-tiar>



Radio Habana Cuba